



Italia espera cuatro millones de turistas para la Navidad y Año Nuevo

Description

(Roma) Italia recibirá a más de cuatro millones de turistas extranjeros durante las celebraciones festivas de la Navidad y el Año Nuevo, con un gasto estimado de unos tres mil 500 millones de euros, señala hoy un pronóstico oficial.

Un análisis publicado por la Agencia Nacional de Turismo de Italia (ENIT), organismo gubernamental responsable de la promoción internacional de ese sector, indica que en diciembre se estiman 2,4 millones de llegadas internacionales a los aeropuertos, lo que supone un aumento del 6,1 por ciento respecto mismo período de 2024.

El informe apunta que esa tendencia positiva se mantendrá en enero de 2026, con 1,9 millones de turistas extranjeros que ya realizaron sus reservaciones para ese mes, lo que representa un incremento interanual de 4,4 puntos porcentuales.

Las cifras de visitantes foráneos en ambas etapas serán aún mayores, debido a que en esos cálculos solo se incluyen los arribos por vía aérea, por lo que se sumarán quienes lleguen a esta nación europea por otros medios de transporte, aclara es estudio.

Por otra parte, los viajes de los italianos a diversos destinos del país también tendrán un considerable repunte durante esos meses, pues ya se cuenta con más de 400 mil reservaciones de vuelos nacionales confirmadas.

Estas cifras sitúan a Italia en el segundo puesto de la Unión Europea (UE) como destino turístico navideño, solo superada por España, destacan los expertos de la ENIT.

De acuerdo con esos estimados, el turismo de montaña domina la demanda durante ese período, con una tasa de saturación media del 46,6 por ciento para las agencias de viajes online, con Trentino-Alto Adigio, Valle de Aosta y Umbría como las regiones italianas más populares, con 48,36; 45,7 y 40,18 puntos porcentuales, respectivamente.

Las denominadas ciudades de arte se mantienen con cifras elevadas, con más de 1,6 millones de reservas para las ubicadas en región del Lacio, con Roma a la cabeza; mientras que la de Lombardía, con Milán y la de Véneto, con Venecia, cuentan con más de un millón cada una.

Lo más significativo, sin embargo, es el repunte que se observa en las regiones del sur, con alzas interanuales en Calabria, Molise y Basilicata del 6,7; 5,7 y 4,2 por ciento, respectivamente.

Los turistas extranjeros proceden principalmente de España, con 611 mil llegadas; Reino Unido, con unas 585 mil; Francia, con 328 mil y Alemania, con 308 mil, pero también se aprecian incrementos en los visitantes de Polonia,

Albania, Rumanía, Países Bajos y Bélgica, agrega la fuente.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl